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attention particulière aux calendriers, qui renferment souvent de 

curieuses annotations, utiles à consulter pour l'étude des moeurs du 

temps. — M. Tavernier dépose le manuscrit de son discours de récep

tion, ayant pour titre : Impressions d'un ingénieur aux Etats-Unis. 

Séance du 16 novembre 1897. — Présidence deM. Beaune. — M. Gobin 

complète les renseignements qu'il a donnés dans la dernière séance, 

sur les graines sauteuses, par la communication d'une note extraite de 

laNahire (n° du 31 mars 1894). — M. Bonnel communique une lettre 

de faire part adressée à l'Académie et annonçant que M. Raynaud, 

bibliothécaire honoraire du Conseil d'Etat, et membre correspondant de 

la compagnie, était décédé, le 14 octobre à Paris, à l'âge de 99 ans. — 

Dépôt de discours de réception : i» Par M. Sicard : Les peintres lyon

nais pendant la première moitié du siècle. — 2° par M. Kœlher : La Vie 

dans les grandes profondeurs de l'Océan. — M. Vachez donne lecture de 

la première partie d'une notice sur la vie et les œuvres de M. le comte 

de Charpin-Feugerolles, ancien président de l'Académie. 

Séance du 2] novembre 1897. — Présidence de M. Beaune. — M. l'abbé 

Devaux dépose son discours de réception : De la langue et de la littéra

ture vulgaires de Lyon et du Lyonnais au moyen âge. — M. le docteur 

Delore présente un rappoit sur la candidature du docteur Gordone, 

président de l'Académie de médecine de la Havane, qui sollicite le 

titre de membre correspondant. — M. Bourdin, admis à faire une lec

ture, donne communication d'un mémoire intitulé : La soie dans le 

Vivarais. Il résulte de ce travail que la sériciculture se maintient péni

blement dans l'Ardèche, depuis 25 ans et que cette décadence tient aux 

causes suivantes : i° A la baisse du prix des cocons ; 2 à _la concur

rence des étoffes tramées soie et coton ; 5 ° à l'importation des soies dé 

l'Extrême-Orient. De même, la filature a subi l'influence de la produc

tion des étoffes à bas prix. — M. Vachez termine la lecture de sa 

notice sur la vie et les oeuvres du comte de Charpin-Feugerolles. 

Séance du 30 novembre 1897. — Présidence de M. Beaune. — 

M. Teissier présente un rapport sur la candidature de M. le docteur 

Bondet, dans la section des sciences médicales. — M. Armand-Calliat 

fait un rapport sur la candidature de M. Edouard Aynard dans la 


